

## Fassaden

Fassaden im Glanz und Glimmer,  
farbenfroh gestaltet mit Licht.  
Sie in uns Wünsche erwecken,  
sollen werden, unser Glück.

Dabei die Sicht trüben,  
für das Leid das uns umgibt.  
Dinge die wir noch nicht besitzen,  
scheinbar fehlen uns noch zum Glück.

Wenn wir sie dann unser Eigen nennen,  
werden wir sie auf Dauer als Glück erfahren?

Hinter die Fassaden der Dinge zu blicken,  
mal zu fragen nach ihrem Wert und Sinn.

Alle Dinge zu besitzen, aber allein  
nur du hier auf Erden,  
würdest du glücklich sein?  
Oder mit anderen Seelen  
glücklicher werden?

Die Seelen sind es,  
die diese Welt gestalten.  
Was vermag die Liebe  
auf Erden vollbringen?

Die Liebe verloren, der Hass geboren,  
den Wert einer Seele vergessen.  
So gestaltet sich der Erden Gesicht!  
Mögen wir nicht erkennen,  
ohne Liebe zueinander  
wir in den Abgrund rennen?

Der Liebe geben  
den höchsten Stellenwert,  
was ist daran verkehrt?

Die Liebe muss frei sein und offen!  
So im Leben für andere ein Hoffen?  
Mit was und wo muss die Liebe beginnen,  
damit die Eigene und andere Seele  
vermag zu gewinnen?

Die Augen vor dem Leid abwenden,  
keine Gedanken daran verschwenden!  
Nur sein Glück zu erstreben?  
Was wird sein,  
wenn dies das Ziel des Lebens?

© J.M.Schönfeld 14.06.2002